

# „Danke für die Gaben!“

---

*Von Vera Lender*

10. Oktober 2024, 18:12

Das vergangene Wochenende stand ganz im Zeichen des Erntedankfestes und viele waren unserem Aufruf, Gaben des Dankes für die Düsseldorfer Tafel zu spenden, gefolgt. Mehr als 100 Körbe gefüllt mit Lebensmitteln, Süßigkeiten, Obst, Gemüse und Hygieneartikeln konnten die vielen Helferinnen und Helfer aus unserer Gemeinde, der Kita Heilige Familie, dem Wohnhof an der Lönsstraße, der evangelischen Tersteegengemeinde und der evangelisch-lutherischen Erlösergemeinde vor Supermärkten in Stockum und Lohausen und allen Kirchen der Gemeinden einsammeln. Herzlich danken wir für die vielen großzügigen Spenden zugunsten der bedürftigen Menschen unserer Stadt und all denen, die unsere Aktion helfend unterstützt haben.

*Für den Ortsausschuss Hl. Familie-K.-P. Vogel*